



ご挨拶

朝晩の寒さも日に日に増し、冬らしい季節となりました。今年も残り 1 カ月となり、この 1 年間に振り返っては子どもたちの成長を感じています。

風邪や感染症に気をつけて手洗いやうがいを徹底しながら、元気に年越しできるよう努めていきます。

活動

ハロウィン壁面工作 🎃

絵の具を使ったカラフルなおバケがハッピーの壁面を彩りました！画用紙に絵の具を直接つけ、霧吹きで水をかけ袋の上から混ぜて不思議な模様が出来上がりました。

「この色にしたいからこの色混ぜてみる！」「混ぜるとどんな色になるんだろう～」と色の組み合わせや混ぜり合う変化を楽しみながら作ることができました！



どんぐり拾い 🍂

秋晴れの日が続き外遊びの活動も積極的に行うことができました！どんぐり拾いではピカピカなどんぐりを拾おう！と目標を決めて取り組み、たくさんピカピカなどんぐりを拾いました。「あっちの公園はまんまるどんぐりがいっぱい落ちてるよ！」「こっちの公園は帽子被ってるどんぐり多いね！」などいつの間にかどんぐり博士になっている児童もいました。

おでかけ 🍡

文化の日には草加せんべいの手焼き体験に挑戦しました！3秒ごとにひっくり返す、膨らんできたら押し瓦で形を整える、など想像以上にスピード勝負な作業にみんなでドキドキしながら取り組みました。

しっかりとお店の方の説明を聞いてお煎餅作りに参加することができ、無事に大きな草加せんべいを作ることができました！

その場で出来立てを味わう児童や、帰ってからお家の人と食べたいと取っておく児童など、それぞれ楽しんでいました ✨



粘土工作

小麦粉と水を使い一から小麦粉粘土作りを行いました。机にラップを敷いて直接小麦粉に水をかけると「本当にいいの…？」と普段やらないことに少し心配そうな児童も、こねていくうちに形がまとまり粘土になっていくと「もちもちで気持ちいい～」と最後にはニコニコの笑顔になっていました！

テーマを決めて作ったり自分が作りたいものを作ったりと芸術の秋を楽しみました。



食育

食育ではみかんの食べ比べを行いました。みかんやオレンジなど馴染みのあるものからピンクグレープフルーツやメロゴールドなど普段あまり見かけないものにも挑戦！

酸味のあるメロゴールドにびっくりする児童や意外と酸っぱい方が好きかも？と新たな発見をする児童もいました。おやつ時間は教室が柑橘系のいい香りで満たされました。

